

九州地青だより NO. 11

発行日 2022年4月24日

発行責任者 森山 陽平

JR貨物労組九州地本青年部

九州地青総団結勉強会

4月10日に九州地本青年部として各分会青年部の役員を集め勉強会を実施しました。



内容としては2022春闘についての総括・総団結についてとなりました。

講師として中央本部から高木委員長、来賓として本部青より池尻青年部長、九州地本から西原委員長と平井書記長がお越しいただきました。

2022春闘の総括については、青年部独自の全国職場集会等の実施により、一律定額とはなりませんでした。基本給の0.1%のベア実施を獲得することができました。しかし、なぜ今回の春闘では会社側が率回答に拘ったのかなどの議論が行われました。

総団結については、まずはこれまでにあった時系列や人間関係の流れなどを資料を見て確認しました。今何が問題として挙げられているのか、今JR貨物労組がどのような立場に立たされているのかなどを講師の高木委員長と一緒に勉強をしていきました。

関東地本だけの問題ではなくJR貨物労組全体の問題として全組合員協力して、まずは九州から総団結方針貫徹に向けて取り組んでいきましょう!!